

Nombre de alumnos: Mejía González Miriam

Nombre del profesor: Vidals Camposeco Bayron Iram

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Evaluación psicológica clínica

Grado: 6°

Grupo: "A"

Frontera Comalapa, Chiapas a 01 de agosto de 2020.

La vida del psicólogo profesionalmente debe estar relacionada con los diversos métodos que ayudan tanto para el diagnosticar como para ayudar en los diferentes problemas en el cual un psicólogo puede ser involucrado, estos métodos que el especialista escoga para aplicar en su vida profesional pude decir mucho de su efectividad como un servidor, debido a esto lo pueden ser apreciado como también despreciado por la comunidad.

Estos métodos son especialmente de lo más importante para un psicólogo, ya que siempre debe de estar involucrado con estos. Uno de los principales métodos que una persona especialista en la mente y el comportamiento humano debe aplicar son las evaluaciones clínicas.

Las evaluaciones clínicas son un método importante en la vida del psicólogo debido a su utilidad, "la evaluación clínica es una función fundamental, ya que posibilita: indagar, plantear objetivos, intervenir, pronosticar y volver a evaluar si los objetivos se alcanzaron" (Elizabeth Jorge, 2017).

Las evaluaciones clínicas son tan útiles para el diagnóstico que todos los psicólogo deben de aplicar para el buen tratamiento de todos los pacientes ya que es fundamental como un proceso que lleva un orden así como una secuencia, pasando por posibilitar las indagaciones, plantear objetivos, interviene como también pronostica.

También una vez que se haya terminado el delicado proceso mediante estas evaluaciones, se vuelve a repasar cuidadosamente de forma evaluativa para observar que todos los objetivos planteados en un principio se hallan lograron como el experto esperaba. Al terminar este proceso a través de la eficiencia del trabajo, es útil que el psicólogo se autoevalúe para poder mejorar en el futuro.

La evaluación clínica ha sido un proceso estudiado por muchos autores a través de los diferentes modelos teóricos, que pasan por diversas investigaciones, dando como resultado el de ser denominada como un constructo con el que se está estrechamente ligado con la conducta humana.

Las características de la evaluación conductual se clasifican en tres diferentes formas que explican de manera detallada la evaluación tradicional los cuales son:

muestra contra signo, análisis funcional y evaluación conductual. Que como un proceso continuo logra ayudar a obtener una visión más clara y detallada de la evaluación conductual para poder explicar los diversos tipos de variable que se dan en la evaluación tradicional.

En el proceso de la evaluación clínica se aplica un proceso que se encarga de tomar las decisiones necesarias para poder solucionar así un problema que también requiere de una formulación metodológica de recolección de datos, también de la constratación de hipótesis que se da cuando un determinado cliente procede una demanda contra su psicólogo y así, a partir de ese conflicto se lleva un proceso para poder resolverlo.

Existe también el proceso de evaluación donde consta de dos variantes diferentes que se denominan como variante descriptivo-predictivo y variante interventivo-valorativo, que también se clasifican en cuatro etapas básicas que son: la recopilación de información, la formulación de hipótesis, contratación y comunicación de resultados ya sea de manera escrita u oral, esto ayuda al psicólogo cuando en su contra procede una demanda por su diagnóstico, orientación o selección.

El análisis funcional es una suposición basada en datos confiables que puede cambiar o transformarse con el tiempo a medida que se obtenga más información dándole al psicólogo o psiquiatra todos los datos y aspectos que se deban considerar sobre el comportamiento así como los objetivos del paciente, la comunicación funcional entre ambos y las variables que influyen en los problemas como en metas futuras.

La diversidad de las aplicaciones de las evaluaciones es muy extensa debido a ser muy buena herramienta para el correcto y efectivo diagnóstico teniendo en cuenta que las evaluaciones van desde diagnosticar una ansiedad o fobias hasta para determinar a los consumidores de drogas. La importancia de este efectivo método radica principalmente en que al ser aplicadas al psicólogo le dará seguridad y le facilitará diagnosticar así también el ser un buen observador para poder ayudar mejor efectivamente.

Las clases de prácticas se desarrollan principalmente en los criterios de presentación de informe y de gráficas, debido que parten desde ese punto, estas deben de ser bien aplicadas para poder tener resultados efectivos, en las técnicas de observación con ensayo, de entrevista, de autorregistro, de autoinforme con problemas de ansiedad y de depresión.

Todas las medidas de implementadas por las clases de prácticas son útiles para la efectividad del profesional clínico y así tener todo el registro diagnostico para estar preparado para las futuras demandas por ellos los informes deben de estar bien estructurados y organizados.

Cuando se comienza a tratar con un cliente la recolección de datos personales tiene que ser confidencial y las diferentes técnicas, evaluación durante el proceso debe estar bien estructurado y bien observado para evitar demandas por un mal diagnostico o una receta que no debería ser dada, por eso existen todas la evaluaciones son bastantes para cada trastorno o daño psicológico que se nos presente durante nuestra consulta.

En mi vida como influenciada por una futura psicóloga es de suma importancia que conozca las evaluaciones clínicas debido a que son métodos que ayudan para el buen y fácil diagnostico como también me ayudan en enfrentar las futuras demandas por el tratamiento presentando este método de seguimiento como prueba.

Este método se aplica a mi vida en el momento de llevar como método un orden y seguimiento para facilitar algunas cuestiones de la vida.

## Bibliografía:

Redalyc. Elizabeth Jorge. (2008). recuperado el 01 de Agosto del 2020. La evaluación clínica como una función integral del psicólogo: <a href="https://www.redalyc.org/jatsRepo/4835/483555971010/html/index.html">https://www.redalyc.org/jatsRepo/4835/483555971010/html/index.html</a>